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Abstract (en)
The cigarette packet is in the form of a box with a hinged lid. It consists of a box part (12), a lid (13) hinged to it and a collar (35) in the box part.
The box part and/or the lid have recesses (52,53) in them. These recesses are closed on the side facing the cigarette block (45). The recesses are
closed by regions of the front wall of the collar and the inner flap of the lid. Each recess may be closed by a cover which can be separated out from
the box part or the lid. The cover may have a separation cut and perforation line in the region of a grip tab.

Abstract (de)
Klappschachteln für Zigaretten werden auch als Hinge-Lid-Packungen bezeichnet. Sie bestehen aus einem Schachtelteil 12, einem schwenkbar
mit dem Schachtelteil 12 verbundenen Deckel 13 sowie einem im Schachtelteil 12 angeordneten Kragen 35. Der konstruktive Aufbau dieses
Verpackungstyps ist weitgehend standardisiert. Zur Schaffung neuer Reize sind dem Schachtelteil 12 sowie dem Deckel 13 Ausnehmungen 52, 53
zugeordnet. Auf der zum Packungsinhalt, nämlich Zigarettenblock 45, weisenden Seite sind die Ausnehmungen 52, 53 verschlossen. Hierzu dienen
Bereiche 50, 51 von Kragen-Vorderwand 36 sowie Deckel-Innenlappen 43, die des weiteren als Träger für einen Aufdruck dienen. <IMAGE>
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